



SPORT-VEREIN HOHENFURCH e.V.1927

Abteilung Eishockey

Bericht zur Saison 2006/2007

Am 18. August 06 fand wieder die traditionelle Beachparty im Eisstadion statt. Wie schon in den Vorjahren klappte die Zusammenarbeit von Eishockey- und Fußballspielern wieder hervorragend und man konnte abermals von einer erfolgreichen Veranstaltung sprechen. Im Eisstadion wurden federführend durch Wolfgang Lankes, Florian Brömmer und Martin Erhard zahlreiche Arbeiten durchgeführt u.a. Ausbesserungsarbeiten an der Tribüne, Anbringen der Werbetafeln u.v.m.

Unter der Leitung von Peter Leschinger begann mit dem Kader der Vorsaison am 19. September 2006 in Schongau das Eistraining. Er verstand es eine intakte Mannschaft zu formen, in der alle Spieler trainingsfleißig und diszipliniert mitzogen.

Am Ende der Meisterschaftsrunde in der Bezirksliga West belegte der SVHohenfurch den 3. Tabellenplatz (mit 16:12 Punkten bei 8 Siege/0 Unentschieden/6 Niederlagen und 69:45 Toren), hinter den souveränen Mannschaften aus Denklingen und Bayersoien. Bedingt durch den „ausgefallenen“ Winter blieb unser Natureisstadion leider ungenutzt. Im Bayernkrug schied man in der ersten Runde gegen den Landesligisten aus Pfronten mit 2 knappen Niederlagen aus.

Statistik der Punktspiele:

Manfred Mühlegger führte die Strafzeitenwertung vor Andreas Leschinger und Stefan Schäller an. Scorerkönig wurde ebenfalls Manfred Mühlegger (17 Tore + 12 Assists). Mit 24 Punkten folgt Peter Kothmayr (4 + 20) vor Bernhard Häuserer (10 + 7). Alle 14 Punktspiele haben Peter Kothmayr, Wolfgang Lankes und Siegfried Holzmann bestritten.

Die AH-Mannschaft hatte 2 Trainingseinheiten und bestritt 15 Freundschaftsspiele (11 Siege/4 Niederlagen). Neben einem Weinfest im Oktober 2006 gab es noch eine gemeinsame Jahresabschlussfeier mit der 1. Mannschaft.

Bei den Neuwahlen am 18.7.2007 wurde Michael Kees als Nachfolger von Steffen Leibnitz zum neuen Abteilungsleiter gewählt. Mit Peter Leschinger und vorübergehend auch Bernhard Häuserer als bewährte Trainer startet die Mannschaft in die neue Saison. Als Neuzugänge sind Matthias Flad und Manuel Loth aus Schongau zu vermelden.

Vielen Dank an alle Helfer in der abgelaufenen Saison!

Michael Kees - Abteilungsleiter -